



IGNACIO MIER durante su llegada a la reunión con medios, ayer.



LOS GOBERNADORES deben jugar un papel más protagónico porque la constitución se los obliga, no deben dejarle sólo la responsabilidad al Gobierno federal y al gran esfuerzo y despliegue que está teniendo la Guardia Nacional

**Ignacio Mier**  
Líder de Morena en San Lázaro

Foto: Cuartaviso

Deben jugar papel más protagónico: Mier

# Piden a estados asumir seguridad ante comicios

**EL LÍDER DE MORENA** en San Lázaro llama a dejar de responsabilizar sólo a Federación; insiste en que sistemas estatales sean reforzados en materia de coordinación y comunicación

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

Frente al aumento de la violencia político electoral y con la proximidad de los comicios, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, llamó a que los gobernadores, incluyendo los morenistas, asuman su responsabilidad y dejen de encargar la seguridad sólo a la Federación.

En conferencia, refirió que gobernadores y presidentes municipales han tomado como pretexto el poder encomendar la seguridad a la Guardia Nacional.

“Es una obligación del Estado mexicano garantizar la integridad de las personas y su patrimonio y de los tres ámbitos de Gobierno, lo han dicho otros partidos. Los gobernadores deben jugar un papel más protagónico porque la constitución se los obliga, no deben dejarle sólo la responsabilidad al Gobierno federal y al gran esfuerzo y despliegue que está teniendo la Guardia Nacional que está en proceso de consolidación”, declaró.

El legislador insistió en que los sistemas estatales de seguridad deben ser reforzados en materia de coordinación y comunicación, ya que refirió un “celo absurdo” entre gobernantes que impide que entre demarcaciones haya colaboración para garantizar la seguridad de los habitantes.

Señaló que para cumplir con estas tareas en la Cámara de Diputados se les aprobaron los recursos exclusivos a la seguridad, para equipamiento, capacitación personal, pero no todos los territorios lo han ejercido.

Aseguró que el llamado es a todos los gobernadores de los estados, incluyendo aquellos correspondientes a la Cuarta Transformación, pero también al Instituto Nacional Electoral (INE).

“Es un llamado a las entidades federativas, a los gobiernos municipales y al INE para que se fortalezca y no dejar toda la estrategia de seguridad exclusivamente, hacerla descansar, en la GN, en el Gobierno federal, porque acá mismo aprobamos muchísimos recursos en materia de seguridad, en equipamiento, capacitación, en pago de personal y no ha habido la continuidad en todos los casos, entonces en



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**La Razón**

8

11/01/2024

LEGISLATIVO

seis meses es importante que, con lo que se tiene, se establezcan mecanismos de coordinación, de comunicación entre los tres ámbitos de Gobierno. (El llamado) tiene que ser de todos los gobernadores, de todos los partidos, incluidos los de nuestro movimiento", declaró.

Este miércoles, *La Razón* publicó que la violencia cometida en contra de actores políticos y quienes aspiran a un cargo de elección se ha triplicado al comparar los casos que se documentaron en 2018, el año electoral presidencial pasado y el

2023, previo a los comicios más grandes de la historia en el país.

Cuestionado sobre los ataques documentados en distintos puntos del país, replicó el discurso del Presidente de la República, en cuanto a que estos hechos se han "magnificado" y que algunos de estos episodios corresponden a una "estrategia" para generar miedo entre la población con fines electorales. "Medios, hay que contribuir para que la gente tenga la confianza y no exacerbar ese sentimiento que puede generar miedo", dijo.